

Antrag der CDU - Ratsfraktion öffentlich	Datum 01.08.2006	Nummer A0142/06
Gremium	Sitzungstermin	
Stadtrat	07.09.2006	
Kurztitel Thiemplatz		

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt eine Drucksache dem Stadtrat zu Beschlussfassung vorzulegen, in der der bisher unbenannte Platz, welcher zwischen den Straßen Schönebecker Straße, Thiemstraße, Gaertnerstraße und Kapellenstraße liegt, amtlich als Thiemplatz benannt wird.

Der Antrag soll in der AG Straßennamen und Hausnummerierung vor der Erarbeitung einer entsprechenden Beschlussvorlage beraten werden.

Begründung:

Vor kurzem wurde erneut öffentlich über die Namensgebung für den im Volksmund so genannten Thiemplatz diskutiert.

Ohne die Lebensleistungen der anderen Persönlichkeiten, die als Namensgeber für diesen Platz vorgeschlagen worden sind, zu schmälern, ist der Name Bruno Thiem ungleich mehr mit Buckau und seiner Geschichte verbunden und von Bedeutung.

In seiner Zeit als Bürgermeister Buckaus (1863-1887) hat Bruno Thiem entscheidende Impulse zur Entwicklung der damals eigenständigen Stadt gegeben. In seine Amtszeit fällt nicht nur die Entwicklung dieses heutigen Stadtteils Magdeburgs zu einem bedeutenden Wirtschaftsstandort, sondern auch die Verbesserung der allgemeinen Lebensbedingungen vor Ort.

Die offizielle Benennung des Platzes vor der ehemaligen Feuerwache in Buckau würde somit eine seit längerem bei den Bürgern umgangssprachliche Situation offiziell machen.

Weitere Begründungen gegebenenfalls mündlich.

Reinhard Stern
CDU-Fraktionsvorsitzender